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Compte rendu de L’assemblée Générale 2021

La séance débute à 10h11.

La Présidente, Isabelle LEGER remercie les personnes présentes à cette assemblée générale.

Sont présents :

• Isabelle LEGER, Présidente

• Martine ROTHAN, Trésorière

• Sébastien PIOT, Secrétaire

• Brigitte LESCAILLE, Vice-Secrétaire

• François HALETTON, Membre, Président d'honneur

• Pascal MAROT, Membre

• Pierre SOYER, Membre

ainsi que Benjamin CORNU, licencié du CHAT et Tiphaine SIBI-ORY, cadre-licenciée au club.

Les absents sont excusés notamment Madame Elisabeth SOYER, vice-trésorière, Monsieur Alain 

COUILLAUD et Madame Danielle MANSART, membres.

Avec 43 licenciés au CHAT en date du 11 mars 2021, 22 pouvoirs qui ont été remis et 

9 présents, le quorum est atteint.

La Présidente nous annonce qu'elle préside probablement sa dernière assemblée générale.

Martine ROTHAN souhaite un prompt rétablissement à Elisabeth SOYER.



Compte rendu de L’assemblée Générale 2021

Brigitte LESCAILLE, vice-secrétaire regrette le départ d'Isabelle de son poste de Présidente et 

la remercie pour tout ce qu'elle a fait pour le club. Martine et toutes les personnes présentes 

s'y associent.

Le Secrétaire, Sébastien PIOT, nous fait lecture du compte rendu de l'assemblée générale 2020 

qui est approuvé à l'unanimité.

La Présidente, Isabelle LEGER nous présente son bilan moral qui est approuvé à l’unanimité par 

l'assistance. Elle remercie les membres du bureau pour leur aide tout au long de son mandat, 

leur engagement au sein du club auprès des adhérents et pour avoir su s'adapter face à la 

situation sanitaire actuelle. Elle remercie également les joueurs et tous les bénévoles. Elle 

regrette que cette assemblée générale se déroule en comité restreint imposé par la pandémie 

de Covid 19.

Brigitte questionne l'assemblée sur les prochains événements notamment les championnats et 

opens de boccia. Isabelle lui répond qu'en raison des mesures de lutte contre le Covid 19, 

toutes les compétitions sont annulées.



Compte rendu de L’assemblée Générale 2021

Quant à l'Open Handisport prévu habituellement en septembre, reporté au 17 avril 2021, Pierre 

SOYER lui répond que sa tenue dépendra de l'évolution de la situation sanitaire.

L'année écoulée, rythmée par les différents confinements et restrictions sanitaires n'a pas permis au 

club de s'investir dans la réalisation ou la participation d’événements. Cependant certains 

entrainements ont pu se dérouler, dans des conditions sanitaires strictes, avec respect des gestes 

barrières et désinfection du matériel.

Par ailleurs, quelques déplacements et matchs des équipes de basket et foot-fauteuil ont été 

maintenus.

Puis, les différents responsables encadrants font le compte rendu de l'activité de leurs sections 

respectives.

Pour la section cyclisme, Pierre souhaite proposer des sorties vélos en extérieur. Un acompte pour 

l'achat d'un troisième tricycle double a été versé.

Pour la section boccia, Pierre propose un créneau d'entrainement le jeudi matin au Cosec des 

Vassaules de 10h30 à 12h.

Pour la section tennis de table, la question est posée de relancer les joueurs.

Au niveau des demandes de subventions, nous sommes en attente de réponse concernant les 

demandes effectuées auprès de la ville de Troyes. Une subvention du conseil départemental de 5500 

euros nous a été accordée pour l’achat du tricycle.

Les différents rapports d'activités du CHAT sont approuvés à l'unanimité.



Compte rendu de L’assemblée Générale 2021

Martine ROTHAN, Trésorière, nous fait lecture des différents rapports financiers (compte de résultat, bilan 

et budget prévisionnel). Le compte de résultat de l'exercice 2020 fait apparaître un résultat négatif mais 

Pierre souligne que ce résultat négatif est d'ores et déjà compensé par les subventions d'investissement qui 

nous ont été accordées. Martine souligne également l'importance des contributions volontaires en nature qui 

correspondent aux heures de bénévolat effectuées par les bénévoles.

Par ailleurs, le recours à un service civique est également discuté et budgété. Le recours du petit-fils de 

Martine dans le cadre de l'activité piscine est également budgété. Les rapports financiers sont approuvés à 

l'unanimité.

Martine nous informe également que Françoise LEMAITRE, Vérificatrice aux comptes, ne souhaite plus 

assumer cette fonction. Tiphaine SIBI-ORY propose de demander à une amie comptable de reprendre cette 

mission.

Compte tenu des contraintes imposées par la situation sanitaire, les élus, Madame Sybille BERTAIL-FASSAERT, 

Vice-Présidente du Conseil Départemental de l'Aube et Monsieur Frédéric SERRA, Adjoint au Maire chargé des 

sports de la Ville de Troyes, ne peuvent être présents mais ont tenu à nous faire parvenir des messages dont 

la Présidente nous fait lecture.



Compte rendu de L’assemblée Générale 2021

Monsieur SERRA félicite les membres du club pour leur abnégation. Il souligne que sous l'impulsion de 

sa Présidente Isabelle, le club a su maintenir un lien entre les adhérents. Il réaffirme le soutien de la 

Ville de Troyes et du service des sports dans nos projets d'organisations et d'investissements. Monsieur 

SERRA souhaite que nous puissions nous retrouver pour travailler ensemble autour des futurs Jeux 

Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 et l'organisation d'évènements.

Madame BERTAIL-FASSAERT rappelle son attachement à notre association et exprime toute sa 

reconnaissance pour tout ce que le club et ses bénévoles font dans le monde du sport pour les 

personnes handicapées. Elle réaffirme également le soutien du département à notre association. Elle 

souligne la période inédite et compliquée que nous traversons et exprime sa confiance aux sportifs et 

aux bénévoles dans notre volonté de poursuivre l'action autrement dans le but de lutter contre 

l'isolement ainsi que l'engagement des bénévoles et des membres du club dans un esprit familial, 

solidaire et fraternel. Elle espère que nous pourrons reprendre dès que possible nos activités et nous 

revoir bientôt.

Martine ajoute que Madame BERTAIL-FASSAERT nous soutient depuis la création du club en 2004 et 

Isabelle nous précise que Monsieur SERRA nous soutient également depuis son élection au Conseil 

Municipal.  



Compte rendu de L’assemblée Générale 2021

La Présidente nous annonce qu'elle laissera le choix des objectifs 2021 à son successeur avec l'ensemble 

du Comité Directeur. Elle précise également que la collecte de bouchons au profit de l'association « Les 

Bouchons d'Amour » dans différents établissements sportifs, a été impactée en raison de la crise 

sanitaire. Elle annonce la  pose d'un nouveau point de collecte depuis septembre dernier, à Troyes 

Champagne Métropole, sous l'impulsion de Rodolphe RAPINAT. Isabelle confirme également qu'un 

nouveau tricycle double rejoindra le parc « matériel » cette année.

En cette année élective, le bureau doit être renouvelé. Isabelle LEGER et Pascal MAROT nous informent 

qu'ils ne se représenteront pas car ils ont d'autres projets à titre personnel.

Se sont présentés sur les différents postes :

Benjamin CORNU, Président                             Danielle MANSART, Membre

Martine ROTHAN, Trésorière                     Alain COUILLAUD, Membre

Elisabeth SOYER, Vice-trésorière            Pierre SOYER, Membre

Tiphaine SIBI-ORY, Secrétaire                      François HALETTON, Membre

Brigitte LESCAILLE, Vice-secrétaire          Tiphaine SIBI-ORY, Membre

Philippe DROUIN, Vice-secrétaire



Compte rendu de L’assemblée Générale 2021

Sont élus à l'unanimité :

Benjamin CORNU, Président                          Danielle MANSART, Membre

Martine ROTHAN, Trésorière                      Alain COUILLAUD, Membre

Elisabeth SOYER, Vice-trésorière            Pierre SOYER, Membre

Tiphaine SIBI-ORY, Secrétaire                        François HALETTON, Membre

Brigitte LESCAILLE, Vice-secrétaire               Philippe DROUIN, Membre

L'ensemble de l'assemblée félicite les membres du nouveau bureau.

Isabelle nous informe que des travaux débuteront à la Maison des Associations à partir du 

5 avril et dureront pendant 3 semaines. L'accès n'y sera pas possible pendant cette période, mais la 

réception du courrier reste possible.

Isabelle nous rappelle la tombola lancée par la Fédération. La décision de participation à cette 

tombola est remise à une date ultérieure.

Tiphaine SIBI-ORY, nouvelle secrétaire élue, propose de relancer la création d'un site internet et d'un 

blog. Isabelle donne la parole au nouveau président élu, Benjamin CORNU.

Le nouveau président est fier et honoré de prendre la succession d'Isabelle et fera son maximum pour 

poursuivre le développement du club.  

La séance est close à 11h20.      Le 13 mars 2021,   

Sébastien PIOT, Secrétaire Isabelle LEGER, Présidente



APPROBATION

Compte rendu de L’assemblée Générale 2021

J



BILAN MORAL 
Président: Benjamin CORNU



BILAN MORAL

Pour cette première année en tant que président le bilan que je peux faire se résume en ces 

quelques points:

 la découverte pour ma part du fonctionnement interne de l'association  et la connaissance des 

adhérents et des bénévoles ,

 Les manifestations prévues comme La promenade champenoise, l’open de Troyes, le vital sport 

ont pu avoir lieu en 2021 ainsi que certaines compétitions sportives basket et foot fauteuil, 

malgré les contraintes de la pandémie,

 le manques de bénévoles c’est fait sentir pour l’organisation des manifestations, sollicitant 

beaucoup ceux déjà présents,

 Le nombre d'adhérent est de ,,,soit une perte de 

Du faite  de la pandémie  nous avons eu du mal à redémarrer les activités sportives et les 

compétitions mais grâce à  la volonté et le dynamisme du bureau et des adhérents nous avons 

réussi. 

Je laisse à chaque responsable de section la parole pour présenter son propre bilan.



Les sections sports 2021



ECOLE DES SPORTS JEUNES

Créée peu avant le COVID, l'école des sports handi jeunes 
a du mal à trouver son régime de croisière. Ceci est lié à 
notre difficulté à toucher les jeunes handicapés (ées). Le 
CHAT et le CDH10 ont mutualisé leurs moyens pour offrir 
un créneau de 15 h à 17 h hebdomadaire le mercredi aux 
Vassaules pour faire connaître nos disciplines et donner 
l'envie aux jeunes de pratiquer. Au programme : boccia-
sarbacane-piscine- vélo - escrime en fonction des 
pathologies de chacun.

Pierre, le chargé de développement du CDH10, assure 

l'encadrement avec Michel comme Bénévole.

REFERENT: Pierre SOYER 



SECTION BASKET

COVID oblige la saison était à peine commencé que nous avons vu notre championnat annulé, 

dommage nous étions sur 3 victoires.

Heureusement nous avions pu maintenir notre tournoi de début de saison aux Vassaules.

L’entrainement a été maintenu, même si cela manquait parfois d’enthousiasme.

Nous avons ajouté un créneau le samedi matin pour profiter de la machine à shoot mise à disposition 

par le CD Handisport Aube.

Nous avons la fierté d’avoir un joueur au pôle d’excellence à Talence  et nous saluons l’arrivée de 

Lilli-Rose – Khaled, et Frédéric par intermittence., le retour de Cédric par période.

Nous avons aussi étoffé la table de marque avec Francine, Hugo et Noéline qui participe avec son 

Papa Nicolas.

Nous avons eu beaucoup de difficulté pour faire revenir du Maroc Abdelouahd et cela s’est 

concrétisé en décembre. C’est un joueur de bon niveau qui donne un vrai élan à l’équipe.

L’essentiel est que le groupe est resté soudé malgré le départ de notre entraineur Stéphane que 

nous remercions pour son implication sur ces dernières années.

Pierre SOYER , responsable basquet fauteuil



SECTION BOCCIA

SECTION BOCCIA

Après quelques séances au Gymnase des Vassaules avant les vacances

nous avons repris, en Septembre, les entrainements de boccia 2 fois par semaine au gymnase du Centre

Pasteur avec 8 membres actifs.

Avec le changement du CA nous n'avons pas été prévenus de la date du championnat régional et les

personnes qui devaient y assister n'ont pas été qualifiées pour le Championnat de France.

Donc le CA a décidé de désigner une personne responsable de cette section sur le point administratif pour

que de tels incidents ne se reproduisent plus

c'est Tiphaine la secrétaire qui s'est proposée et a été retenue.

Martine et Danielle continueront les entrainements 2 fois par semaine le Lundi de 19 h à 20 h 30 et le

vendredi de 18 h à 20 h avec quelques changements dans la façon de faire, un lancer au milieu, un sur les

côtés et un de loin car ce dernier posait des problèmes aux joueurs, ils n'arrivaient pas à se rapprocher du

jack.



Section boccia

Un Open était prévu dans le mois de février à ST ALVOLD dans la Meuse mais a été repoussé à cause de

la pandémie, 3 membres pourront y assister emmenés par Tiphaine et peut être une auxiliaire de vie.

Les points obtenus pourront compter pour une qualification au championnat Grand Est.

Une nouvelle joueuse devait arrivée mais elle ne peut plus conduire trop fatiguée en fin de journée et

ne pouvant pas bénéficier des PMR au retour

elle ne vient pas.

Pouvons nous trouver une solution pour qu'elle puisse participer le vendredi aux entrainements ???

Le logo du C HA T restera pour l'administratif, mais des nouveaux ont été crées pour les sections

Boccia et Tennis de table. Les polos offerts par le 1er Mai quelques années auparavent serviront de

supports et nous acheterons des gilets en polaire pour completer les équipements.

Martine ROTHAN, responsable BOCCIA



SECTION TENNIS DE TABLE

Bien que les pongistes auraient pu s'entrainer au gymnasse des Vassaules

avant les vacances , aucun d'eux se sont présentés et Régis a tout

naturellement pris une place d'arbitre pour la boccia avec Emmanuel 

prété par Pierre, qui nous a permis de faire 2 équipes de 4 joueurs,  nous 

les remercions tous les deux de s'être investis, bon élan de solidarité   

En Septembre les 3joueurs ont déplié 1 table dans le gymnasse du centre 

de rééducation de Pasteur et jouent souvent 2 contre 1 . Régis regrette 

qu'ils ne soient pas assez assidus.

Si cette pandémie cesse,  on aurons  la joie d' assister comme tous les ans 

à la rencontre HANDI VALIDE organisée par le Comité Départemental de 

Tennis de Table Aubois  le 1er Avril non ce n'est pas un poisson.

Martine ROTHAN, responsable tennis de table



SECTION PISCINE

Après le déconfinement nous avons repris nos entrainements de natation à Aqualuc à la 

Chapelle st Luc, nous sommes 10 membres à la fréquenté 2 fois par semaine: 5 personnes 

en situation de handicap et 5 valides suivant les jours de liberté de chacun.

Les 2 personnes qui avaient pris contact à l'Open de Troyes n'ont pas donné suite à leur 

inscription.

François qui a été opéré le 4 novembre 2021 ne reviendra surement pas,  sa maladie 

génétique a empiré et il ne tient plus du tout sur ses jambes et il remercie PAUL qui l'a 

aidé pendant des années dans tous les besoins : descente de voiture, transfert de 

fauteuil, deshabillage et habillage, douche avant et après la séance, descente dans l'eau 

et aide dans le bassin.

Quelle est sa motivation ?  Aidé les personnes qui n'ont pas la chance comme moi d'être 

en possession de tous leurs moyens.    

Suivant la décision du CA les 2 bénévoles demeurant les plus loin ont reçu des indemnités 

KMS pris sur la subvention versée au C HA T par la ville de la Chapelle, ils nous ont 

adressé leurs remerciements et  à tous leurs vœux de bonne santé et beaucoup d'activité 

pour les licenciés.

Martine ROTHAN, responsable piscine        



SECTION FOOT

La section foot comprend 9 joueurs et un entraineur et 2 adjoints ainsi 

que le jeune Erkam, frère d’un joueur et qui participe très activement 

aux entrainements et compétions.

Nous avons repris l’entraînement en janvier les samedis de 9h30 à 

12h00 au gymnase des terrasses. Nous avons aussi organisé le 

championnat de France en D4.

Un nouveau joueur va intégrer l’équipe.

En recevant les équipes Dijon Vandoeuvre prés les Nancy en 

septembre, notre équipe s’est bien battue.

Et grâce aux 2 entraîneurs adjoints Loïc et Claude nous continuerons 

d’évoluer

Et une pensée pour Alain qui a montré le foot fauteuil à Emmanuel, 

notre entraineur.

Prochaine journée de D4 le 19 mars à Dijon  

Emmanuel CAMUS , entraineur foot fauteuil



Manifestations et Evénements 
Année 2021



SECTION CYCLOTOURISME

Le C.H.A.T a organisé sa 16éme promenade champenoise du 27 au 31 août 2021.

C’est une douzaine de personnes en situation de handicap et leurs accompagnants qui ont 

parcouru les routes départementales en privilégiant les vélo-voies de l’Aube en direction des lacs 

et des forêts d’Orient. 

Ce n’était pas une course mais une balade tranquille en vélos tricycles simples ou doubles à 

assistance électrique et des hanbikes l’objectif étant de découvrir la faune, la flore, le 

patrimoine aubois mais aussi de partager de réels moments de bonheur, convivialité et 

d’échanges.

Cette excursion fut un excellent moyen de renouer avec la vie sociale, culturelle et sportive. Elle 

se déroula selon le programme suivant :

Vendredi: départ de Saint Julien pour arriver à Geraudot

Samedi: Géraudot (base nautique) à Brienne la vielle à l’écomusée

Dimanche en restant sur la base nautique (canoës kayaks, Pédalos)

Lundi: rallye pédestre dans à Brienne- le château

Mardi: départ de Géraudot via Lusigny et Saint Julien les Villas pour une arrivée à la maison du 

canoé.

Merci à l’ensemble des bénévoles et des deux motards du club « motos 125 » qui ont assuré 





ANNIMATIONS 2021:

VITAL SPORT ET OPEN DE TROYES

VITAL SPORT :

Tout d'abord un grand merci aux 
bénévoles qui se sont largement 
mobilisés pour tenir les stands de 
boccia et basket fauteuil au cours du 
Week-end du VITAL SPORT le 11 et 12 
septembre sur le site de Décathlon 
Lavau

Près de 15 000 personnes sont venues 
découvrir les associations sportives de 
l'agglomération Troyenne et notre 
Club Handisport Troyen y avait 
totalement sa place !

Le soleil et des températures 
clémentes ont contribué à la réussite 
de cette manifestation.

Merci aux équipes de Decathlon,

aux bénévoles du club,

du comité handisport Aube

La place de l'Hôtel de Ville a accueilli 

l'open de Troyes malgré les contraintes 

sanitaires. Les passants ont pu s'essayer 

à différents sports adaptés comme 

l'escrime, le basket, la boccia, le tir au 

laser et l'escalade…entre autres. Le 

groupe de musique : Broken Sailor a 

enflammé le public présent et le soleil 

a donné un air estival à notre 

manifestation. 

Merci à l'ensemble de nos partenaires 

et aux collectivités locales qui étaient 

également présents sur notre site. 

Nous tenons à remercier 

particulièrement la ville de Troyes qui 

a permis le déroulement de notre 

manifestation ce samedi 18 septembre.

On vous attendra encore plus 

nombreux l'année prochaine...



RAPPORTS FINANCIERS



PREVISIONNEL 2022



ATTESTATION VERIFICATION AUX 

COMPTES



APPROBATION BILAN FINANCIER

VERIFICATRICE :

Mme Mélanie MIODANIC

Merci à Elle!



OBJECTIFS 2022

Les objectifs pour cette nouvelle année sont: 

 de continuer les différents sport pour nos adhérents et maintenir les manifestations 

comme la promenade champenoise, open de Troyes , vital sport , 

 Participer aux manifestations qui n’ont pas eu lieu l’année dernière comme la course 

du cœur et en faire de nouvelle comme le LOTO

 équiper en polo et teeshirt chaque sections avec son propre logo,

 republier le journal « Parole de CHAT »,

 trouver des sponsors, 

 Former chaque cadre et bénévole encadrant  au diplôme « les indispensables »

 et enfin le dernier objectif améliorer la communication (réseaux sociaux, continuer à 

entretenir le site…).

Tout cela dans le but de permettre à notre association  être plus visible et trouver des 

bénévoles pour soutenir ceux qui s’investissent déjà beaucoup!



NOS PARTENAIES



MERCI POUR VOTRE ATTENTION


